



仁高通信

秋田県立仁賀保高等学校
 にかほ市象潟町字下浜山3-3
 TEL(0184)43-4791
 FAX(0184)43-4792

令和元年8月30日

球技大会 総合優勝 3B

8月22日～26日の3日間、球技大会が開催され、熱中症対策として、7時30分を始業としました。3年B組が75点で総合優勝を果たし、準優勝は、2年B組で、3位が3年A組でした。各種目で熱戦が展開され、総合優勝した3B委員長の熊谷海斗君は、「クラス全員の頑張りの成果がこのような結果になり、とてもうれしかったです。体育祭以上にクラス全員が団結していました。この団結力をこの後の仁高祭に生かしていきたいです。」と喜びを語っていました。



種目/成績	1位	2位	3位	種目/成績	1位	2位	3位
サッカー	3B	2B	3A・情メ	バスケ(男)	3B	3A	3C・2B
ソフトボール	3A	2B	3B・3C	バスケ(女)	3B	2A	2B・1B
卓球	3B	3A	3C・2B	バドミントン	3A	2B	3B・3C
バレー(女)	2B	2A	3B・3C				

トライアスロン芭蕉レース象潟大会

7月21日(日)、象潟海水浴場をスタート・ゴールとして開催された「第32回秋田トライアスロン芭蕉レース象潟大会」に、本校から86名の生徒・職員がボランティアとして参加し、大会運営の補助を行いました。本校は第1回大会からボランティアに参加しており、大会運営を支える貴重な戦力となっています。参加した生徒からは、「中学生の時から参加しています。人のために何か役に立ることがうれしいです。」と話しており、生徒達は最後まで頑張っていました。



令和元年度 体験入学

7月31日（水）12時30分から本校体験入学が実施されました。12校の中学校から中学生97名・保護者14名・職員7名が参加しました。校長挨拶、生徒会長挨拶、吹奏楽部の演奏と2年生による学校説明（普通科進学・教養・情報メディア科CGデザイン・Netシステム）をしてもらいました。その後、各自の希望する授業を体験しました。在校生が各教科の授業の補助をした教科もあり、熱心に指導していました。終了後のアンケートでは、95%以上の中学生が全体の印象が良かったと答えていました。暑い中参加していただいた中学生の皆さんありがとうございました。



にかほ市議会意見交換会

7月26日（金）10時から12時まで、にかほ市スマイルにおいて、「君の声をにかほの未来につなげよう」というテーマでにかほ市議会16名の皆さんと本校生徒17名とにかほ市内中学生7名が、3つの課題について意見を出し合いワークショップ型で協議をしました。生徒にとっては、議会の働きや役割を知る機会となり、また地域の将来を担う若者の考えを積極的に発言することで地域の活性化につながりました。



9月の主な行事

【9月】

- 2日（月） 面接週間（8/27～）
- 3日（火）～5日（木） インターンシップ（2年生）
- 5日（木） 就職応募書類受付
- 5日（木）～8日（日） 全県新人陸上
- 6日（金）～7日（土） 中央支部新人登山
- 7日（土）～9日（月） 中央支部新人サッカー
- 14日（土）～15日（日） ベネッセ・駿台マーク（3年）
- 16日（月） 就職採用試験開始
- 17日（火） 月曜授業
- 18日（水） 第1回進学推薦選考会議

起業体験プログラム

8月3日（土）・4日（日）カダーレのギャラリーにおいてJPX起業体験「わかものみせ」が行われ、本校から2年生の生徒会6名が参加しました。会社名を（株）シーミルクとし、佐藤勘六商店のいちじくの甘露煮を販売しました。自分たちでチラシを作り、缶バッチのお土産を作り、150個仕入れて完売することができました。

